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Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e trinta 
minutos, reuniu-se o colegiado do departamento de artes, com a presença dos seguintes 
membros: Adriana Fernandes, Alessandra Soares, Ana Paula Bragaglia, Andrea C Scansani, 
Elisana de Carli, Gabriel Varalla, Gabriel Guedert, Gabriela Canale, Guilherme Rosário, Janaina 
Trasel Martins, Josias Ricardo Hack, Luiz Felipe Guimarães, Luiz Fernando Pereira, Marcio 
Markendorf, Maria de Fatima de Souza Moretti, Patricia Iuva, Paulo Ricardo Berton, Priscila 
Genara, Rachel Dantas e Rodrigo Garcez, sob a presidência de Débora Zamarioli. Justificaram a 
ausência Felipe Tonin e Dirce Waltrick do Amarante. Estão afastados os docentes Henrique 
Finco, Marília Carbonari, Rafael Luiz Marques Ary, Ranulfo Alfredo Manevy e Sérgio Nunes 
Melo.  A reunião tratou dos seguintes pontos: 1. Apreciação da ordem do dia, aprovada por 
unanimidade; 2. Aprovação da ata de reunião do Colegiado Delegado de 11/02/2025, 
aprovado por unanimidade; 3. Aprovação das ações de extensão do ART, aprovado por 
unanimidade; 4. Aprovação do relatório de estágio pós-doutoral do prof. Rodrigo Garcez. 
Relatoria: prof. Luiz Felipe Guimarães Soares, aprovado por unanimidade com a condição de 
alteração da redação do parágrafo final para dar clareza de que se trata da aprovação do 
relatório final; 5. Aprovação do cronograma de consolidação do PAAD 2025.1 do ART, 
aprovado por unanimidade; 6. Nomeação da Comissão de Análise da Consolidação do PAAD 
2025.1 do ART: Márcio Markendorf (presidente), Janaína Trasel Martins e Patrícia Iuva, 
aprovado por unanimidade; 7. Nomeação da Comissão de Planejamento Financeiro ART: 
Débora Zamarioli (presidente), Ana Paula Bragaglia, Paulo Ricardo Berton, Guel Varalla e 
Gabriel Guedert, aprovado por unanimidade; 8. Esclarecimentos sobre o processo de 
atualização do PDCD. Comissão: Andréa Scansani e Elisana de Carli, a comissão fez 
esclarecimentos sobre datas e procedimentos sem necessidade de votação; 9. Retificação do 
Regimento do Departamento de Artes, Cap. III, Art. 6: inclusão do item 2.10 Laboratório Caixa 
Preta, a chefa do Departamento observou que a Caixa Preta não está inclusa como um 
laboratório no Regimento do ART. Em discussão, a profa. Andrea lembrou que no regimento do 
espaço, aprovado em Colegiado em 26/11/2019, o Caixa Preta está denominado como um 
laboratório. Após a discussão, o colegiado optou pela criação de uma comissão, formada por 
Luiz Fernando Pereira, Gabriel Varalla e Guilherme Rosário, para análise de demais salas do 
Bloco D/CCE, tais como as salas 208, 210 e 310, utilizadas para pesquisas de corpo, atuação e 
performance, e a sala 308, utilizada como espaço de pesquisa em animação e direção de arte, 
para eventual criação de novos laboratórios e posterior deliberação para alteração do 
regimento do ART; 10. Nomeação do TAE Gabriel Guedert como supervisor do Laboratório 
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Caixa Preta, aprovado por unanimidade; 11. Nomeação da TAE Rachel Dantas como 
supervisora do Laboratório de Figurinos, aprovado por unanimidade; 12. Nomeação do TAE 
Guilherme Constâncio como supervisor do Labsom,  aprovado por unanimidade; 13.  
Infraestrutura Bloco D/CCE, a chefa do departamento deu informes sobre as bombas de água 
que necessitam de instalação para o abastecimento de água nas torneiras e bebedouros, 
conforme esclarecimento do CCE. O prof. Luiz Fernando discutiu sobre a precariedade 
permanente da infraestrutura e a falta constante de resolução dos problemas. O professor se 
prontificou a estudar estratégias jurídicas para pressionar as autoridades competentes, ao 
mesmo tempo, a chefa do ART se prontificou a relatar os problemas em reunião com a direção 
do CCE e com a reitoria; 14. Copa 7º andar, o prof. Márcio propôs a limitação da utilização da 
copa do 7º andar apenas para servidores que utilizam o espaço. Todos os interessados devem 
fazer cópias da chave, disponível na coordenação de cinema. Esta resolução será encaminhada 
ao Departamento de Libras que também utiliza o andar. A proposta foi aprovada por 
unanimidade. 15. Informes, a chefa do ART informou sobre a ausência de TAEs no cargo de 
chefe de expediente na secretaria do ART e do curso de cinema, devido à transferência da TAE 
Fernanda e da exoneração da TAE Ana Carolina Arnez, respectivamente. Esta situação será 
relatada à direção do CCE e à reitoria para as devidas providências. Foi reforçada a atenção para 
a validação cadastral dos servidores na plataforma Sou.Gov. A chefa também informou sobre a 
realização dos processos seletivos para professores substitutos na área de dramaturgia e 
interpretação teatral.  Nada mais havendo a tratar, a presidente agradeceu a presença de todos 
e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, Débora Zamarioli, lavrei a presente ata, que, se 
aprovada, será assinada pela chefia do departamento. Florianópolis, 07 de março de 2025. 
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